

# PARTAI

## Harapan Warga untuk Bupati Mesuji Terpilih Elfianah: Perbaiki Jalan Rusak dan Penanganan Banjir di Aji Jaya – Adi Karya Mulya

Udin Komarudin - [MESUJI.PARTAI.OR.ID](https://MESUJI.PARTAI.OR.ID)

Dec 28, 2024 - 23:27



*Jalan SMA yang menghubungkan Aji Jaya dan Adi Karya Mulya*

MESUJI– Masyarakat di sekitar Jalan SMA yang menghubungkan Aji Jaya dan Adi Karya Mulya menyampaikan harapan besar kepada Bupati Mesuji terpilih, Elfianah, untuk segera memperbaiki kondisi jalan kabupaten yang rusak parah. Jalan ini dipenuhi lubang yang tidak hanya mengganggu aktivitas, tetapi juga mengancam keselamatan para pengendara yang melintas. Sabtu [28/12/24]

Selain kerusakan jalan, warga juga menyoroti masalah jembatan di kawasan tersebut. Gorong-gorong yang saat ini ada dinilai tidak memadai untuk menampung debit air saat hujan deras, sehingga kerap memicu banjir yang merendam rumah-rumah di sekitarnya.

“Kami berharap jalan ini segera diperbaiki agar lubang-lubangnya tidak membahayakan pengendara. Selain itu, gorong-gorong jembatan juga perlu ditangani karena saat hujan deras, air meluap dan menyebabkan banjir. Rumah kami pun sering terendam,” ungkap salah satu warga setempat.

Permasalahan infrastruktur ini telah menjadi keluhan yang dirasakan warga selama bertahun-tahun. Mereka kini menaruh harapan besar pada kepemimpinan Bupati Elfianah untuk membawa solusi nyata demi meningkatkan kenyamanan dan keselamatan masyarakat.

“Semoga Ibu Bupati bisa menjadikan perbaikan jalan ini sebagai prioritas, karena jalan yang baik sangat penting untuk mendukung aktivitas kami sehari-hari. Kami juga berharap agar masalah banjir yang disebabkan gorong-gorong jembatan ini bisa segera diselesaikan,” tambah warga lainnya.

Harapan masyarakat ini menjadi perhatian yang mendesak untuk segera ditindaklanjuti. Warga yakin, di bawah kepemimpinan Elfianah, Mesuji akan mengalami perubahan yang lebih baik, terutama dalam hal pembangunan infrastruktur yang langsung berdampak pada kesejahteraan masyarakat. [Red]